

Folio 83

Buenos días, mi nombre es Rosalba Ramírez Terán. El día de hoy quiero expresar la desaparición de mi hijo Éver Moreno Ramírez, que se lo llevaron el 19 de febrero de 2014 a las tres de la tarde a plena luz del día. Un comando armado lo levantó de la Torre de Vicente López.

La verdad desde que se llevaron a mi hijo, se lo llevaron a plena luz del día. La gente de por ahí que vieron cuando se lo estaban llevando me dijeron que era un comando armado acompañado con una patrulla de policía. Es el mismo poder y eso me dio mucho miedo.

La verdad yo puse la denuncia ante la ministerial, me hicieron la denuncia, me hicieron. Fui varias veces, y nunca tienen una información bien, ellos no les importa, ellos nada más archivan las denuncias y ahí se quedan como si fuera un cementerio. De hecho fueron dos veces los de la ministerial a mi casa, en dos ocasiones me pidieron para la gasolina, me dijeron que estaba buscando a mi hijo desaparecido, lo que yo había denunciado, la desaparición y que andaban buscando y que si quería, que si podía yo darles para la gasolina y ya en dos ocasiones sí les coopere para la gasolina. Después dije, si eso ya vinieron a buscarlo, no fueron a buscarlo cuando apenas recientemente habían puesto la denuncia, fueron dos veces, ellos piden apoyo, y la verdad yo con lo poquito que gano o lo que tengo es para apoyar a mis niñas.